

Erst mal Sommerpause - aber es naht Großes :-)

Eingereicht von Ränbooch Allstars
Freitag, 29. Juli 2011 um 16:06 -

Hi Leute

Heuer haben wir mal ne ausgiebige Sommerpause. Unser Gig auf dem Stadiongelande des FCN, Mitte Juli, war super aber erst mal unser letzter. Nun basteln wir am Programm für unser nächstes Event. Am 4. November machen wir nen Benefiz-Abend zugunsten von STERNSTUNDEN E.V. in Zusammenarbeit mit dem BR. Ort des geschehens die Röthenbach Karl-Diehl-Halle. Mehr dazu demnächst.

Schöne Sommerzeit wünscht euch euer Allstar-Basser